

## **Descripción de las once colecciones finalistas en la categoría de Moda de la Zona Arte Joven**

**Aiora Ganuza**, de 28 años, presenta la colección “Hari & Ari” inspirada en la moda de los años 20 entremezclada con los cortes japoneses y la naturaleza que proporciona cada uno de los tejidos. Los materiales utilizados son el punto roma y la lana cocida.

**Eduarne Oroz**, 21 años, presenta la colección “Boo” como “un instante de reflexión”. Según sus palabras, esta expresión significa que “durante un milisegundo la mente deja de funcionar gracias a un impacto percibido como asombro”.

**Elena Miramón**, de 30 años, encabeza el grupo “Suite 13” del que también forman parte Alexia Izu, de 28 años, y María Trepát, de 31 años. Presentan la colección “Three Souls in One”, centrada en el uso de tejidos naturales seleccionados por ellas en diferentes lugares del mundo, un corte limpio y detallista.

**Illana Gonzalez**, de 22 años, presenta la colección “Sartorial Rave”, que se caracteriza por tejidos en tonos flúor, estampados africanos y toques de negro y blanco. Emplea, entre otros elementos, punto estampado, acolchado con lámina de oro y encajes.

**Josu Pérez**, de 18 años, presenta la colección “Richx Waldorf”, una apuesta por la mezcla de colores, tejidos y complementos. Juega con las transparencias, estrambóticos sombreros y sus joyas y apliques han sido realizados con marisco.

**Josune Fernández**, de 21 años, presenta la colección “Wild” con prendas de estética militar que se mezclan con otras de aires orientales y *hippies*. Los materiales son de sarga, sábana de algodón, popelín, seda, encaje y extensiones de pelo sintético.

**Lara Idígoras**, de 21 años, presenta la colección “Misstafari”, basada en conceptos relacionados con el viento, los sabores, los estampados, la fuerza, el humo, el sol y el movimiento *rastafari*. Sus diseños tienen una base geométrica, que integran collares de pinzas quemadas.

**Leire Jerónimo**, de 22 años, presenta la colección “Didn’t ask you why...” centrada en el sentimiento que “nos queda adentro cuando una persona se nos va sin decirle

aquello que nos hubiera gustado”. Compuesta por cuellos altos, accesorios, corsés y el color negro como reflejo de luto.

**Leyre Herrera**, de 22 años, presenta la colección para hombre “Elegibo”. Inspirada en el antiguo Egipto se compone de cortes rectos, colores marrones, beige y dorados. Cuenta con faldas, pantalones, camisas con cuello *Mao*, cinturas altas y cinturillas desplazadas.

**Mikel Colas**, de 27 años, presenta la colección “Olympic Letter”, que parte de las instalaciones abandonadas de los Juegos Olímpicos celebrados en Los Ángeles en 1984. Tejidos con la base del algodón, afelpados de lana y, como novedad, los tejidos de algodón con trama en fantasía.

**Mónica Sarasa**, de 23 años, presenta la colección masculina “Tremens”. Se basa en el número 3 y consta de repeticiones de bolsillos, cortes, cierres, mangas... Con el saco como tejido de imagen, experimenta diferentes opciones y elige, en su mayoría, tejidos naturales.